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Città di Campodarsego
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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE - N. 27

SESSIONE Pubblica - SEDUTA PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE

O G G E T T O

AGGIORNAMENTO DUP 2024/2026 E MODIFICA AL PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE
2024/2026

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventisette del mese di giugno alle ore 19:30 nella sala delle
adunanze, previa convocazione con avvisi scritti nei termini di legge, tempestivamente notificati, si è
riunito il Consiglio Comunale. All'appello nominale risultano presenti:
Ruolo Nominativo Presente Assente
Sindaco GALLO VALTER Si
Consigliere PISTORE MARIO Si
Consigliere BEDIN FIORELLA Si
Consigliere MARZARO FABIO Si
Consigliere MASON PAOLO Si
Consigliere RIZZIOLI LARA Si
Presidente del Consiglio AGOSTINI MARCO Si
Consigliere COSTA ROBERTO Si
Consigliere RUBIN VALERIA Si
Consigliere RAVAZZOLO SABRINA Si
Consigliere GHIOTTO ANDREA Si
Consigliere FERRARESE MICHAEL Si
Consigliere FASOLO PAOLO Si
Consigliere BELLOSGUARDO

ROSA
Si

Consigliere BONALDO VALERIO Si
Consigliere PEDRINA DANIELE Si
Consigliere CAVINATO SANDRO Si

Numero Totale Presenti: 15 Numero Totale Assenti: 2

Partecipa alla seduta la dott.ssa Cavallari Maria Cristina in qualità di Vice Segretario Comunale.
Il sig. Agostini Marco nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e, riconosciuta legale

l'adunanza, dichiara aperta la seduta e chiama all'ufficio di scrutatori i sigg.: GHIOTTO ANDREA - RAVAZZOLO
SABRINA - CAVINATO SANDRO
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.
Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato, iscritto all’ordine del giorno.

Viene sottoposta all’approvazione della Consiglio Comunale la seguente proposta di deliberazione:

IL CONSIGLIO COMUNALE

RICHIAMATO il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267, così come novellato dal Decreto Legislativo 23
giugno 2011, n. 118, a sua volta modificato dal Decreto Legislativo 10 agosto 2014, n. 126, ed in particolare l’art.
170 secondo cui:

• Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento unico di programmazione per
le conseguenti deliberazioni. Entro il 15 novembre di ciascun anno, con lo schema di delibera del bilancio di
previsione finanziario, la Giunta presenta al Consiglio la nota di aggiornamento del Documento unico di
programmazione. Con riferimento al periodo di programmazione decorrente dall'esercizio 2015, gli enti
locali non sono tenuti alla predisposizione del documento unico di programmazione e allegano al bilancio
annuale di previsione una relazione previsionale e programmatica che copra un periodo pari a quello del
bilancio pluriennale, secondo le modalità previste dall'ordinamento contabile vigente nell'esercizio 2014. Il
primo documento unico di programmazione è adottato con riferimento agli esercizi 2016 e successivi. Gli
enti che hanno partecipato alla sperimentazione adottano la disciplina prevista dal presente articolo a
decorrere dal 1° gennaio 2015.

• Il Documento unico di programmazione ha carattere generale e costituisce la guida strategica ed operativa
dell'ente.

• Il Documento unico di programmazione si compone di due sezioni: la Sezione strategica e la Sezione
operativa. La prima ha un orizzonte temporale di riferimento pari a quello del mandato amministrativo, la
seconda pari a quello del bilancio di previsione.

• Il documento unico di programmazione è predisposto nel rispetto di quanto previsto dal principio applicato
della programmazione di cui all'allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive
modificazioni.

• Il Documento unico di programmazione costituisce atto presupposto indispensabile per l'approvazione del
bilancio di previsione.

• Gli enti locali con popolazione fino a 5.000 abitanti predispongono il Documento unico di programmazione
semplificato previsto dall'allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive
modificazioni.

• Nel regolamento di contabilità sono previsti i casi di inammissibilità e di improcedibilità per le deliberazioni
del Consiglio e della Giunta che non sono coerenti con le previsioni del Documento unico di
programmazione;

VISTI in particolare i principi contabili generali (Allegato n. 1 al D.Lgs. n. 118/2011) ed il principio contabile applicato
concernente la programmazione di bilancio (Allegato n. 4/1 al D.Lgs. n. 118/2011);

RICHIAMATO il paragrafo 8 del principio contabile applicato concernente la programmazione di bilancio
(Allegato n. 4/1 al D.Lgs 118/2011) rubricato “Il Documento unico di programmazione degli enti locali (DUP)”;

EVIDENZIATO che:



- il principio contabile applicato concernente la programmazione di bilancio al paragrafo 4.2 individua tra gli
strumenti della programmazione degli enti locali il documento unico di programmazione (d’ora innanzi
“DUP”);
- il DUP è lo strumento che permette l’attività di guida strategica ed operativa degli enti locali e costituisce pertanto
il presupposto necessario di tutti gli altri documenti della programmazione;

RICHIAMATO il decreto 29 agosto 2018 del Ministero dell'Economia e delle Finanze che aggiorna gli allegati al
Decreto Legislativo n. 118/2011 ed in particolare l'art. 1 che ha apportato rilevanti modifiche al “Principio contabile
applicato concernente la programmazione”, allegato 4/1 del citato decreto, prevedendo quegli aggiustamenti
necessari per raccordare il Dup con gli strumenti della programmazione settoriale;

PREMESSO CHE:
- con deliberazione di Consiglio comunale n. 54 del 29/09/2023 è stato approvato il Documento Unico di
Programmazione per il triennio 2024-2026;
- con deliberazione di Consiglio comunale n. 85 del 27/12/2023 è stata approvata la Nota di aggiornamento al
Documento Unico di Programmazione per il triennio 2024-2026;

EVIDENZIATO che nel DUP 2024-2026, sopra citato, sono stati inseriti i seguenti atti di programmazione:

• il programma triennale delle opere pubbliche 2024/2026 adottato dalla Giunta comunale nella seduta del
15/11/2023, giusta deliberazione n. 152;

• il programma triennale degli acquisti di beni e servizi 2024/2026 adottato dalla Giunta comunale nella
seduta del 07/12/2023, giusta deliberazione n. 170;

• il programma degli incarichi di consulenza e collaborazione per l’esercizio 2024, adottato dalla Giunta
comunale nella seduta del 07/12/2023, giusta deliberazione n. 171;

• il piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari, anno 2024, adottato dalla Giunta comunale nella
seduta del 07/12/2023, giusta deliberazione n. 167;

RICHIAMATO il decreto del Ministro dell’Istruzione e del Merito n. 79 del 30/04/2024, mediante il quale è stato
autorizzato un nuovo piano di interventi per asili nido nell’ambito della Missione 4 – Istruzione e Ricerca -
Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione – Investimento 1.1. “Piano per asili nido e scuole
dell’infanzia e servizi di educazione e cura per la prima infanzia”, del PNRR, individuando gli interventi ammissibili al
finanziamento;

DATO ATTO che a seguito di adesione del Comune all’avviso pubblico sopra richiamato, lo stesso è risultato
assegnatario di un finanziamento PNRR di euro 720.000,00 per la realizzazione di un nuovo asilo nel territorio
comunale con capienza di n. 30 posti; in considerazione delle tempistiche previste dal Bando, nel corso del 2024 si
procederà alla progettazione e all’affidamento dei lavori, il cui collaudo dovrà avvenire entro il 30/06/2026;

EVIDENZIATO che l’Amministrazione Comunale, considerato l’intenso traffico circolante nell’intersezione tra la SP 11
(Via Caltana) e la SP 34 (Via Bassa I), frazione Sant’Andrea, intende procedere alla progettazione e alla successiva
realizzazione di una riorganizzazione con nuova rotatoria nelle due strade interessate;

DATO ATTO che per la realizzazione di una nuova rotatoria nell’intersezione tra la SP 11 (Via Caltana) e la SP 34 (Via
Bassa I) è stata stimata una spesa di euro 550.000,00, il cui finanziamento è previsto con risorse proprie dell’Ente;
saranno comunque monitorati eventuali futuri bandi volti all’assegnazione di contributi provinciali;

DATO ATTO che, in riferimento alla realizzazione del Nuovo Polo Scolastico di Campodarsego, il Raggruppamento
Temporaneo tra professionisti, incaricato della progettazione, ha apportato alcune modifiche al progetto definitivo
dell’opera presentato, e che il quadro economico è stato rimodulato in complessivi euro 13.600.000,00;



EVIDENZIATO che allo stato attuale l’Amministrazione comunale, intende fermare temporaneamente la
prosecuzione dell’opera nonché l’approvazione del progetto definitivo, scelta esclusivamente politica, in quanto ad
oggi non si è riusciti a recuperare contributi dai vari enti al fine di ridurre l'impatto sulle finanze comunali; in
particolare, l’Amministrazione è in attesa di un eventuale scorrimento della graduatoria del PNRR che vede il
Comune di Campodarsego nella posizione di secondo in ordine di graduatoria fra gli esclusi. Un eventuale
scorrimento di tale graduatoria comporterebbe l’ammissione ad un contributo pari a 4 milioni di Euro;

VISTA la nota del Responsabile del Settore Governo del Territorio, nel quale lo stesso ha trasmesso al Responsabile
del Settore Servizi Finanziari, per gli adempimenti di competenza, le modifiche da apportare al DUP 2024/2026,
Sezione Strategica e Sezione Operativa, nonché il Programma Triennale Opere Pubbliche 2024/2026, aggiornato con
le nuove previsioni delle opere pubbliche come in premessa indicato;

EVIDENZIATO che l’aggiornamento del Programma Triennale Opere Pubbliche 2024/2026 consiste nella previsione
di nuovi interventi a valere sulla prima annualità e su un aggiornamento degli interventi a valere sulla seconda
annualità:

NUOVI INTERVENTI 2024 2025 2026 FONTE DI FINANZIAMENTO

Realizzazione rotatoria tra Via
Caltana e Via Bassa I a Sant’Andrea 550.000,00 - -

Stanziamenti di bilancio (avanzo di
amministrazione e proventi CdS)

Costruzione nuovo asilo nido
720.000,00 - -

Risorse derivanti da entrate aventi
destinazione vincolata per legge

(Finanziamento PNRR)

MODIFICA INTERVENTI 2024 2025 2026 FONTE DI FINANZIAMENTO

Nuovo Polo Scolastico a
Campodarsego – OP 06/2020

  13.123.500,00

Risorse derivanti da entrate acquisite
mediante contrazione di mutui per
euro 10.800.000,00 e stanziamenti di
bilancio (avanzo di amministrazione)

per euro 2.323.500,00

CONSIDERATO che per il finanziamento degli interventi sopra citati si è provveduto ad indicare le fonti di
finanziamento descritte in corrispondenza di ciascun intervento fatta salva l’eventuale futura assegnazione di
contributi statali, regionali e provinciali;

PRECISATO che, a seguito dell’adozione del presente provvedimento, il ricorso alle risorse derivanti da entrate
acquisite mediante contrazione di mutui ammonta complessivamente ad euro 10.800.000,00 importo che ad oggi
risulta in linea con i limiti al ricorso dell’indebitamento (vedasi prospetto dimostrativo dei vincoli di indebitamento
allegato al bilancio di previsione 2024/2026 che prevede per ciascuno degli anni considerati nel bilancio di
previsione 2024/2026 una spesa annuale per rata mutui, solo “quota interessi”, di euro 696.446,12);

RITENUTO alla luce delle considerazioni sopra espresse nonché delle opportunità che potrebbero a breve
manifestarsi anche in ordine ad eventuali erogazioni di finanziamenti da parte del Ministero, approvare la modifica
del Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2024/2026 inserito nel DUP 2024/2026 e nella Nota di
Aggiornamento del DUP 2024/2026, approvati rispettivamente con deliberazione di Consiglio Comunale n. 54 del
29/09/2024 e n. 85 del 27/12/2023;

VISTO il parere espresso dal Revisore dei conti, verbale n. 11 del 19/06/2024, con il quale ha espresso parere
favorevole alla presente proposta di deliberazione in conformità a quanto prescritto dall’art. 239, comma 1, lett. b)



del D.Lgs. n. 267/2000, allegato B);

VISTI ALTRESI’ i pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile, espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1,
del D.Lgs. n. 267/2000”;

VISTO il D. Lgs. n. 267 del 18.08.2000;

VISTO il vigente Statuto comunale;

DELIBERA

1. Di aggiornare il Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2024-2026, approvato con deliberazione di
Consiglio comunale n. 54 del 29/09/2023 e aggiornato con la Nota di aggiornamento, approvata con
deliberazione di Consiglio comunale n. 85 del 27/12/2023, con i contenuti come da allegato sub A);

2. Di modificare il Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2024/2026, inserito nel DUP 2024/2026, giusta
deliberazione di Consiglio comunale n. 85 del 27/12/2023, con la previsione seguente:

NUOVI INTERVENTI 2024 2025 2026 FONTE DI FINANZIAMENTO

Realizzazione rotatoria tra Via
Caltana e Via Bassa I a Sant’Andrea 550.000,00 - -

Stanziamenti di bilancio (avanzo di
amministrazione e proventi CdS)

Costruzione nuovo asilo nido
720.000,00 - -

Risorse derivanti da entrate aventi
destinazione vincolata per legge

(Finanziamento PNRR)

MODIFICA INTERVENTI 2024 2025 2026 FONTE DI FINANZIAMENTO

Nuovo Polo Scolastico a
Campodarsego – OP 06/2020

  13.123.500,00

Risorse derivanti da entrate acquisite
mediante contrazione di mutui per
euro 10.800.000,00 e stanziamenti di
bilancio (avanzo di amministrazione)

per euro 2.323.500,00

3. Di dare atto dell’avvenuto assolvimento degli obblighi di cui all’art. 6 e 14 del D.P.R. 62/2013 per cui sul presente
provvedimento non sussiste situazione di conflitto di interessi né in capo al responsabile del procedimento che
sottoscrive il presente atto, né in capo ai soggetti che partecipano, a qualsiasi titolo, alla presente deliberazione o
al relativo procedimento ai sensi del combinato disposto dagli art. 6 bis della L. n° 241/90 e art. 7 del D.P.R. n°
62/2013;

4. Di assolvere l'obbligo di pubblicazione del presente provvedimento, in adempimento alle disposizioni vigenti in
materia di pubblicità, trasparenza e diffusione delle informazioni da parte delle pubbliche amministrazioni
(D.Lgs. n. 33/2013) nell'apposita sezione “Amministrazione trasparente” – sottosezione “Atti
generali_Documentazione relativa agli atti generali_Atti di programmazione” del sito web dell'Ente,
contestualmente alla pubblicazione dello stesso all'Albo pretorio on line;



5. Di dare atto che la pubblicazione del presente atto all'albo on line del Comune avviene nel rispetto della tutela
alla riservatezza dei cittadini, ai sensi della normativa vigente in materia di protezione dei dati personali. Ai fini
della pubblicità legale, l'atto destinato alla pubblicazione è redatto in modo da evitare la diffusione di dati
personali identificativi non necessari, ovvero il riferimento a categorie particolari di dati personali.

***********

La trattazione del punto in esame avviene alla presenza di n. 16 (sedici) Consiglieri, e n. 1 Consigliere assente, il
Consigliere Paolo Fasolo, assente giustificato dal Consigliere Bonaldo.

Il Presidente passa all’esame del punto iscritto al n. 3 (tre) all’ordine del giorno, avente ad oggetto:
AGGIORNAMENTO DUP 2024/2026 E MODIFICA AL PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 2024/2026.

Il Presidente concede la parola al Vice Sindaco Pistore che relaziona sull’argomento.

I contenuti della discussione sono riportati nella trascrizione trasposta nel presente atto, per farne parte integrale e
sostanziale, di seguito riprodotta:

***********

Presidente Marco Agostini

Facciamo un minuto di pausa tecnica. Passiamo al punto 3 all’ordine del giorno avente ad oggetto l’“Aggiornamento

DUP 2024/2026 e la modifica al Programma triennale opere pubbliche”. Relaziona per il Consiglio l’Assessore Pistore,

grazie.

Assessore Mario Pistore

Buonasera. La necessità di aggiornare questo Documento Unico di Programmazione, il programma triennale delle

opere pubbliche è dovuto al fatto che il decreto del Ministero dell'istruzione e del merito, mediante il quale è stato

adottato il Piano degli interventi per gli asili nido e scuole dell’infanzia, di educazione per l’infanzia, Pnrr,

individuando gli interventi ammissibili a tale finanziamento, a seguito appunto dell’adesione del Comune a questo

avviso pubblico, il Comune è stato assegnatario di un finanziamento di 720.000 euro per la realizzazione di un nuovo

asilo nel territorio comunale, con una capienza di trenta posti. In considerazione delle tempistiche previste dal

bando, nel corso del 2024 si procederà all’aggiudicazione e all’affidamento dei lavori, il cui collaudo dovrà avvenire

entro il 30 giugno del 2026.

Altra questione riguarda, si è verificata l'opportunità, per effetto di acquisizioni di aree nelle prospicienze, la

possibilità di considerare più traffico circolante nell'intersezione di via Caltana e via Bassa, nella frazione di

Sant'Andrea, si sta creando l'opportunità di procedere alla progettazione e alla successiva realizzazione, con la

riorganizzazione con una rotatoria nelle due strade interessate. Praticamente quel T che c'è tra via Caltana e via

Bassa, a Sant'Andrea per andare a Reschigliano, per capirci.

Per la realizzazione di questa rotatoria e di questa intersezione tra la strada provinciale 11, via Caltana e la strada

provinciale 34, via Bassa Prima è stata stimata la spesa complessiva di 550.000 euro, il cui finanziamento è previsto

con risorse proprie dell’ente e saranno comunque monitorati eventuali futuri bandi per l'assegnazione di contributi

provinciali. Di questo abbiamo già contezza di qualcosa che dovrebbe arrivare, ma non abbiamo ancora la conferma,

quindi aspettiamo un attimo a proporci, a pronunciarci in merito.



Poi c'è ancora la realizzazione del nuovo polo scolastico di Campodarsego, dove sono state apportate alcune

modifiche al progetto definitivo, che era lievitato a oltre 16 milioni di euro, per poter metterlo in qualche maniera a

bilancio.

Sindaco Valter Gallo

Scusami Assessore ma abbiamo un problema con la registrazione e il microfono.

[Voci fuori microfono]

Presidente Marco Agostini

Adesso funziona. Adesso è acceso.

Assessore Mario Pistore

Allora. Come dicevo, il terzo argomento che è inserito nel Dup, ricordo che il Dup è il contenitore, che poi andremo

nello specifico con gli importi, è il contenitore della variazione, praticamente sul discorso del polo scolastico è

intervenuta una revisione sulla progettazione che, a seguito della lievitazione dei costi e di tante altre faccende,

aveva portato all'importo ad una spesa di 16.540.000 euro, per cui si è provveduto intanto, in prima battuta,

comunque a sospendere per il 2024 l'intervento in attesa di capire se si muove qualcosa dal punto di vista di

contributi anche importanti su questo aspetto. Quindi l'importo è stato rimodulato in 13.600.000 euro e quindi viene

portato, al 2025, il fatto di prendere in considerazione in maniera più definita la questione. L'Amministrazione, in

attesa anche dell'eventuale scorrimento della graduatoria del PNRR, che vede il Comune di Campodarsego nella

posizione di secondo in ordine di graduatoria fra gli esclusi, un eventuale scorrimento di tale graduatoria

comporterebbe l'emissione del contributo di 4 milioni di euro. Quindi, in attesa che intanto si verifichi almeno questa

condizione, si è spostato al 2025. Nello specchietto, per chi ha avuto modo di dare un'occhiata al testo della delibera,

sono riportati questi dati di cui io ho dato conto.

A seguito di questo provvedimento c'è da tenere presente che la contrazione del mutuo ammonterebbe a 10,8

milioni di euro e risulta in linea con il ricorso all’indebitamento. Il problema è che non è che si voglia arrivare a

indebitare il Comune di 10,8 milioni di euro. C'è da tenere presente che adesso noi abbiamo la necessità di mettere a

bilancio l'importo, perché non possiamo pensare di non, almeno contabilmente, poter mettere a bilancio quello che

prevediamo che costi. C'è da tenere presente che la contrazione di un mutuo comunque dopo comporta un

preammortamento di un anno, un anno e mezzo, che può arrivare anche fino a due anni, nel frattempo si possono

acquisire ulteriori finanziamenti. Quindi io, pensando in positivo, spero che riusciremo a chiudere questo mutuo, non

vorrei sbilanciarmi, ma non andare ad oltre i 6/7 milioni di euro, quella che era la spesa che è stata preventivata in

origine. È chiaro che ci sono diverse leve da muovere nel frattempo.

Questo è un po' lo stato della situazione, il tutto è questo, dopo nella successiva delibera darò conto delle spese nel

particolare. Grazie.

Presidente Marco Agostini

Grazie, Assessore. Dichiaro aperta la discussione. Ci sono interventi? Bonaldo, uno. Poi dopo?

Consigliere Valerio Bonaldo

Ho diversi punti, perché i punti sono tre nell’ordine del giorno.



Presidente Marco Agostini

Intanto sentiamo su questo.

Consigliere Valerio Bonaldo

Sì, sì, su questo che sono tre.

Presidente Marco Agostini

Prego, allora.

Consigliere Valerio Bonaldo

Mi permetto, l’asilo nido riguardante il fondo del PNRR [incomprensibile] ne avevamo già fatto discusso un'altra

volta in Consiglio; sul secondo punto, quello della rotatoria di Sant’Andrea, mi domandavo come mai questa

importante opera, che dovrebbe essere già stata presa in considerazione da tempo, ancora quando è stata fatta,

realizzato il parcheggio antistante. Di fronte non è stato fatto un parcheggio?

Sindaco Valter Gallo

Ma quanti anni fa?

Consigliere Valerio Bonaldo

Sì. Dovrebbe essere già, perché quell'incrocio là essendo già una criticità, dovrebbero prima fare il parcheggio. E a

quando il progetto? L’opera della rotonda.

Poi chiedevo anche per quanto riguarda il fondo per il nuovo plesso di via Pioga, su via Pioga [incomprensibile] c’è

un punto che non riesco a capire: cosa si intende per raggruppamento temporaneo fra professionisti?

Mi domandavo, come mai questa decisione di sospendere l'opera per problematiche finanziarie. Accennate che non

siete riusciti a recuperare i fondi dei contributi dai vari enti, che fine ha fatto il contributo regionale? Se ricordate,

come Consiglieri di minoranza, in più occasioni nelle passate sedute avevamo chiesto se vi eravate insinuati nei

finanziamenti PNRR per tale progetto: ci è stato risposto che tali contributi non erano attinenti all'opera o comunque

questi fondi erano troppo vincolanti sul progetto che avevate in programmazione, mentre adesso siete in attesa

dello scorrimento delle graduatorie del PNRR, che con molta probabilità potremmo perdere per il ritardo. Ci

auspichiamo di no.

Chiediamo inoltre di verificare ancora molto bene l'andamento delle nascite, in particolare il rapporto tra nascite dei

nuclei con residenza consolidata e le nascite di nuovi nuclei immigrati, perché il rischio molto serio è di

indebitamento del Comune per molti anni per un'opera che diventerà parzialmente inutile. Se questo trend non fosse

così favorevole, perché invece di costruire un plesso nuovo non si valuta di ampliare uno di quelli esistenti per

renderlo adatto allo scopo, ma con un investimento nettamente più contenuto e meno impattante sulle future

finanze comunali?

Presidente Marco Agostini

Ci sono altri interventi su questo punto? Così magari li raccogliamo tutti e viene data una risposta unitaria, perché

delle volte succede che si sovrappongono. Siamo a posto così?

Va bene. Risponde credo il Sindaco, ho visto che prenotava e poi eventualmente qualcun altro, se ci sarà. Prego.

Sindaco Valter Gallo



Allora, per quanto riguarda l'asilo nido abbiamo già detto quello che dovevamo dire, è un'opportunità nuova che si è

presentata all'Amministrazione, quindi non stiamo parlando di scuola dell'infanzia ma di asilo nido, quindi

l'Amministrazione ha partecipato a un bando PNRR, è stata assegnataria di un fondo da 720.000 euro, che non

saranno molto probabilmente sufficienti per l'opera, però comunque noi intanto abbiamo portato a casa e siamo qui

questa sera con la variazione, per metterli e per poter procedere velocemente, perché abbiamo anche i tempi

contingentati. Poi naturalmente, adesso daremo incarico ai professionisti e cercheremo di capire quale sarà l'utilità

dell'opera sperando di non trovare grandi sorprese.

Per quanto riguarda la rotonda di Sant'Andrea convengo con lei, è un'opera che poteva essere pensata vent'anni fa,

quando è stata realizzata la rotonda sopra il ponte, no? Ecco. Anche qui tante volte, come ho avuto modo di dire

spesso, succedono delle cose che mettono l'Amministrazione nelle condizioni di poter valutare l'intervento e valutare

delle opere. Qui praticamente un privato ha acquisito un'area nelle vicinanze dell'incrocio, ha messo a disposizione

quell'area in cambio di una volumetria da spostare in un'altra parte; l'Amministrazione ha fatto delle valutazioni, ha

un'opportunità, sono due strade provinciali, quindi abbiamo bisogno di determinati diametri, quindi non è che

possiamo inventarcela noi come farla, ma dobbiamo rispettare dei parametri. Quindi si è presentata questa

opportunità, l'abbiamo colta immediatamente, ma ci stiamo lavorando da un anno a questa opportunità.

Abbiamo avuto l'ok dalla Provincia. Siamo qui oggi per mettere tutti i fondi dell'Amministrazione comunale, però

abbiamo l'intenzione di partecipare a un bando della Provincia per poter portare a casa dei soldi. Ci sono dei

finanziamenti ad hoc per queste cose, però naturalmente dobbiamo avere i progetti approvati. Quindi è nata da una

casualità, che però abbiamo creato in un anno di lavoro, e adesso siamo qui, questa sera, per formalizzare l'impegno

dell'Amministrazione mettendo i denari necessari per l’opera.

Per quanto riguarda invece l'annosa questione della scuola, come ho avuto modo di dire in altre occasioni, il lievitare

dei costi notevoli per la realizzazione di questa struttura che l'Amministrazione da anni sogna di poter realizzare, ha

messo nelle condizioni la stessa e gli uffici di fare delle attente valutazioni.

Corrisponde al vero che le avevamo detto circa due anni fa che una gara per il reperimento di alcuni fondi PNRR era

molto vincolante, poi ne hanno fatta un'altra dove noi siamo arrivati ventunesimi e sono state finanziate diciannove

scuole in Veneto. Noi siamo ventunesimi. Questo finanziamento ci avrebbe dato la possibilità di portare a casa 4

milioni di euro. Lei capisce che da niente a quattro sono tanti soldi. Se poi teniamo conto che siamo partiti da circa

10 milioni, siamo passati per i 13, siamo andati a 16, lei capisce che un'Amministrazione attenta deve valutare

quando non dover fare il passo più lungo della gamba.

Al di là della volontà, che è chiara dell'Amministrazione, che è quella di voler realizzare questa scuola, analizzando

tutte le questioni, anche quelle che lei ha posto sulla natalità e naturalmente altre questioni, però purtroppo

l'aspetto economico è fondamentale. Non si fanno le opere a metà e non si fanno le opere incompiute.

Adesso noi abbiamo fiducia di poter recuperare fondi, che magari non saranno PNRR, ma saranno altri tipi di fondi,

perché sono necessari per poter realizzare le opere. Quindi se, come diceva il Vicesindaco, avremo la fortuna di

portare a casa i 4, i 5 o i 6 milioni di euro, questa Amministrazione non avrà di certo paura di poterla affrontare.

Diversamente, fare un mutuo di 10 o 12 milioni di euro, potrebbe impegnare l'Amministrazione per i prossimi

venticinque anni. Quindi lei capisce che, se siamo persone attente e un buon padre di famiglia, dobbiamo analizzare

tutte le questioni.

Nel momento preciso in cui ci saranno i presupposti, questa Amministrazione si prenderà la responsabilità di andare

avanti. In questo momento, dato il cronoprogramma previsto per il 2024, abbiamo deciso di posticipare al 2025 in

attesa, naturalmente, di tempi migliori.

Consigliere Valerio Bonaldo



Chiedevo, prima, per quanto riguarda il finanziamento, che fine ha fatto quello dell’Edison?

Sindaco Valter Gallo

Il milione e 250? Il milione 250 ci è stato tolto l'anno scorso.

Consigliere Valerio Bonaldo

Sì.

Sindaco Valter Gallo

Il milione 250 ci è stato tolto l'anno scorso.

Consigliere Valerio Bonaldo

E non c’è modo di recuperarlo?

Sindaco Valter Gallo

Non c'è modo. È scaduto nei quindici anni.

Consigliere Valerio Bonaldo

Auspicando che quello che lei ha appena detto, auspicando che in realtà verrà fatta una maggiore attenzione per la

spesa, altrimenti la spesa è rilevante.

Sindaco Valter Gallo

È questo è il motivo per cui siamo fermi. Diversamente…

Presidente Marco Agostini

Bene. Se non ci sono altri interventi sul punto, mettiamo al voto la delibera di cui al punto 3 dell’ordine del giorno.

Quanti sono i favorevoli?

Favorevoli: 12;

Contrari: 0;

Astenuti: 4 (Bellosguardo, Bonaldo, Pedrina, Cavinato).

Votiamo anche per l’immediata eseguibilità. Quanti sono i favorevoli?

Favorevoli: 12;

Contrari: 0;

Astenuti: 4 (Bellosguardo, Bonaldo, Pedrina, Cavinato).

La delibera è approvata.

***********

Non essendoci ulteriori interventi da parte dei Consiglieri, il Presidente dà per letta la proposta di deliberazione e la
pone ai voti.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di deliberazione;
Acquisiti i pareri favorevoli ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 18/08/2000 n. 267;
Udita la relazione e la discussione;

DELIBERA

Di approvare, come approva, la suestesa proposta di deliberazione che riporta la seguente votazione:

voti favorevoli: 12

contrari: 0

astenuti: 4 ( Bellosguardo, Bonaldo, Pedrina, Cavinato).

legalmente espressi per alzata di mano dai n. 16 Consiglieri presenti, accertati dagli scrutatori e proclamati dal

Presidente.

***********

Successivamente il Presidente pone ai voti l’immediata eseguibilità della delibera che riporta la seguente votazione:
voti favorevoli: 12

contrari: 0

astenuti: 4 (Bellosguardo, Bonaldo, Pedrina, Cavinato).

legalmente espressi per alzata di mano dai n. 16 Consiglieri presenti, accertati dagli scrutatori e proclamati dal

Presidente.

***********

Al termine, non avendo chiesto la parola nessun altro Consigliere, il Presidente dichiara chiuso il punto in esame.

Letto, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE
Marco Agostini

IL Segretario Comunale
Cavallari Maria Cristina

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.P.R. 445/2000 e del D.Lgs. 82/2005 e rispettive norme collegate, il quale sostituisce il
documento cartaceo e la firma autografa. L’originale è in formato digitale, qualunque stampa dello stesso costituisce mera copia, salvo che sia
dichiarata conforme all’originale.





PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO
n° 30 del 17/06/2024

PARERE DI REGOLARITÀ TECNICA

OGGETTO: AGGIORNAMENTO DUP 2024/2026 E MODIFICA AL PROGRAMMA
TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 2024/2026

Ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 18.08.2000 n. 267 si esprime parere Favorevole

Data parere: 17/06/2024

Il Responsabile del Servizio

D.ssa Elena Ambrosi
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D.ssa Elena Ambrosi

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.P.R. 445/2000e del D.Lgs. 82/2005 e rispettive norme collegate, il qualesostituisce il
documento cartaceo e la firma autografa. L’originale è in formato digitale, qualunque stampa dello stesso costituiscemera copia, salvo che sia
dichiarata conforme all’originale.


